

Herr Erster Bürgermeister
Hans-Walter Hofmann
Markt Schnabelwaid
Landkreis Bayreuth

Aushändigung der Kommunalen Verdienstmedaille

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

Sie setzen sich bereits seit 22 Jahren mit großem persönlichem Engagement für die Belange des Marktes Schnabelwaid ein. Von 2002 bis 2007 waren Sie Mitglied des Marktgemeinderats Schnabelwaid und hatten in dieser Zeit auch das Amt des 2. Bürgermeisters inne. 2007 wurden Sie zum Ersten Bürgermeister des Marktes Schnabelwaid gewählt und sind in diesem Amt seither mit großem Erfolg tätig.

Seit Beginn Ihrer Tätigkeit haben Sie viele wichtige Vorhaben initiiert und auf den Weg gebracht. Besonders hervorzuheben ist der Breitbandausbau im gesamten Ortsnetz und die Durchführung einer kompletten Kanalsanierung in der Marktgemeinde. Beides erforderte großes persönliches Engagement. Erwähnenswert ist auch der Neubau des Kindergartens "Storchenwiese", der Anfang Mai dieses Jahres feierlich eingeweiht wurde. Die Einrichtung wurde bis ins letzte Detail geplant und bietet nun verschiedenen Altersgruppen getrennte Bereiche. Des Weiteren erfolgte auf Ihre Initiative hin die umfangreiche Sanierung der örtlichen Grundschule, die kurz vor der Schließung stand. Sie haben sich mit viel Herzblut für deren Erhalt eingesetzt und diesbezüglich persönlich bei sämtlichen Landtags- und Bundestagsabgeordneten der Region sowie dem Staatsministerium für Unterricht und Kultus um Unterstützung gebeten. Durch Ihr Engagement konnte der Fortbestand schließlich gesichert werden. Zudem setzen Sie sich fortwährend in außerordentlichem Maße für ein verträgliches Miteinander der Landwirtschaft und dem Betrieb von Windkraftanlagen im Gemeindegebiet ein. Dies zeigt, dass Sie mit Energie und Beharrlichkeit stets um die positive Weiterentwicklung des Marktes Schnabelwaid bemüht sind und diesen strategisch und nachhaltig voranbringen.

Ihr verdienstvolles kommunalpolitisches Wirken wurde nun durch die Verleihung der Kommunalen Verdienstmedaille gewürdigt. Es freut mich, Ihnen diese Auszeichnung heute überreichen zu dürfen. Dazu meinen herzlichen Glückwunsch.